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FECHA: 11‐06‐2016  ESTADO: 

Acta aprobada el 02 de octubre de 2015. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 
El día 11 de  junio de 2015 (jueves) a  las 9:15 horas   y en el Seminario A de  la Facultad de 

Educación  se  celebró  la  reunión de  la Comisión de Calidad del Máster en  Investigación e 

Innovación en Contextos Educativos con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión del 15 de mayo de 2014. 

2. Aprobación, si procede, del Informe Final del Máster en Investigación e Innovación 

en Contextos Educativos, del curso 2013/2014. 

3. Análisis  de  los  resultados  de  la  encuesta  de  los  estudiantes  y  del  informe  del 

profesorado del primer cuatrimestre del curso 2014/2015. 

4. Ruegos y preguntas. 

Desarrollo de la sesión: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión del 15 de mayo de 2014. 

Se aprueba el acta. 

2. Aprobación, si procede, del  Informe final del Máster en  Investigación e  Innovación en 

Contextos Educativos, del curso 2013/2014. 

La Presidenta comenta el borrador del Informe con los miembros de la Comisión. Se analiza 

apartado por apartado y se proponen modificaciones por parte de los miembros.  

La Presidenta analiza las acciones de mejora del curso anterior y se aprueban las propuestas 

para el próximo curso. 



Se acuerda aprobar el Informe Final del Máster en Investigación e Innovación en Contextos 

Educativos del curso 2013/2014 con las modificaciones propuestas en la reunión. 

Se analiza el problema de los TFMs, se plantean diversas causas que pueden motivar que los 

estudiantes no finalicen el Máster en curso académico. 

La profesora Marta García, propone comparar lo que ocurre en el resto de los Másteres de la 

Universidad de Cantabria. 

3. Análisis de los resultados de la encuesta de los estudiantes y del informe del profesorado 

del primer cuatrimestre del curso 2014/2015. 

Se  analizan  los  resultados  obtenidos  en  el  primer  cuatrimestre  del  curso.  La  Presidenta 

comenta que el ítem referido a la coordinación ha mejorado con respecto a cursos anteriores, 

esto puede ser debido a la reunión de presentación realizada al principio del curso. 

Se acuerda trasladar este informe al Informe Final de la titulación del curso 2014/2015. 

4. Ruegos y preguntas. 

La Presidenta propone incluir al Vicedecano de Calidad como miembro de la Comisión y quitar 

al Vicedecano de Practicum, ya que no es el responsable de las prácticas del Máster. 

Se levantó la sesión a las 10:40 horas de la fecha. 

Asistentes: Susana Lázaro Visa, Marta García Lastra, Teresa Susinos Rada, Andrés Fernández 

Fuertes, Paula Rodríguez Puente, Cristina de Andrés Abad y Mª Teresa del Campo Fernández.

Se excusa: Javier Argos González y Mª Luisa Merino García. 

 

 

 

 

 


